

Assemblée Générale du FC Veyron-Venoge

Vendredi 8 juillet 2022 – Buvette de La Chaux

Ordre du jour :

1. Appel
2. Approbation du procès-verbal de la dernière assemblée
3. Admissions / Démissions
4. Rapports :
 - a. Du Président
 - b. De la caissière
 - c. De la Commission de Gestion
5. Cotisations
6. Nominations
 - a. Du comité
Du Président Selon les statuts, l'élection du président n'est pas soumise aux votes de l'assemblée.
 - b. De la Commission de Gestion
7. Saison 2020/2021
 - a. VPC
 - b. Vétérans
 - c. Seniors
 - d. 2^{ème} équipe
 - e. 1^{ère} équipe
8. Saison 2022/2023
9. Calendrier
10. Propositions individuelles et communications diverses

L'assemblée est ouverte par le président M. Philippe Décosterd à 20h17.

1. Appel :

Selon la liste des présences avec signature, 20 membres sont présents, 35 sont excusés et 66 sont absents sur un total de 121.
2. Approbation du procès-verbal de la dernière assemblée :

Tous les membres ont pu le consulter sur le site et personne n'a demandé la lecture. Il est donc accepté à l'unanimité par un levé de main.
3. Admissions / Démissions :

Admissions :
Yannick Heim annonce les admissions :

Thibault Pasche, Bruno Ferraro, Sébastien Nicolas, Dorian Cloux, Jonathan Rorbach, Florian Moreno Diaz, Aaron Montenegro, Xavier Decotignie, Ivan Lasan, Raphael Nicollier, Benjamin Delatour, Benoit Allemann, Anthony Ferreira Brahim.

Démissions : Luis Caseiro, Nuno Seixas de Carvalho, Luc Baumann, Lionel Fischer, Andrea Coppola, Antoine Corbellin, Romain Chiovini, Julien Sarda Antoine Della Casa qui passe en tant que membre passif.

4. Rapports :

a. Du Président :

Philippe Décosterd nous lit son rapport :

Chers membres du FC Veyron-Venoge,

Cette année, un petit retour aux sources, puisque le rapport du Président redevient le rapport du Comité.

Nous ne parlerons pas longtemps de l'aspect sportif puisqu'il est traité au point 7 de l'ordre du jour.

Néanmoins, nous souhaiterions remercier l'ensemble des joueurs, entraîneurs, assistants, bénévoles et personnes gravitant autour de notre club pour l'investissement fourni malgré les difficultés rencontrées durant cette saison.

Une relégation, un maintien arraché de haute lutte pour les actifs, une belle saison pour les +30 et de belles progressions réalisées par nos juniors malgré la situation compliquée vécue par VPC Sport.

Nous aimerions également relever l'excellente ambiance qui règne au niveau du club même si des fois il serait bien que plus de monde vienne donner un coup de main lors de nos manifestations.

Le comité a dû relever de nombreux défis, non sans quelques étincelles, et a fourni un gros travail durant toute l'année.

Pêle-mêle :

- *Gestion des cas « infrastructures » pour L'Isle et La Chaux*
- *Gestion des tensions inter-mouvement juniors*
- *Difficulté à trouver des volontaires tant pour les manifestations, pour le sportif que pour entraîner*
- *Organisation des manifestations de plus en plus difficile car les réponses arrivent souvent très très tardivement. Nous n'avions qu'une 20aine d'inscription deux semaines avant le repas populaire.*

Mais il y a aussi du positif bien sûr :

- *Augmentation du nombre de juniors chez les petits*
- *Des jeunes joueurs qui viennent entraîner*

- *Des finances saines, vous pourrez le constater après*
- *Un brunch qui a rempli la buvette de L'Isle et le bord du terrain pour les matchs, malheureusement sans l'effet financier escompté*
- *Une identification au club très forte vu le peu de départ à l'entre saison*

Le comité se réjouit de la prochaine saison mais se pose des questions sur l'avenir du club car la difficulté voire l'impossibilité de renouveler nos effectifs grâce à nos juniors devient un très sérieux problème.

Cependant, nous ferons toujours un maximum pour que le FC Veyron-Venoge perdure et donne à chacun de nos membres la possibilité de vivre leur passion. Pour cela, n'hésitez pas à donner un peu de votre temps pour nous aider, nous aurons toujours une place pour vous.

Votre président Philippe Décosterd

b. De la Caissière :

Séverine Ducrest nous lit son rapport :

Rapport du caissier – Saison 2021-2022

Introduction

Saison 2021-2022, une année qui s'est bien passée au niveau financier. Nous avons pu reprendre une vie normale, entraînements, matchs et fonctionnement à fond de la buvette !

Les postes de revenus

L'organisation de nos 2 repas de soutien est indispensable pour le bon fonctionnement de nos finances et cette année ce fut un succès, nous avons fait un profit de 15964.-frs.

Nous avons aussi tenté un brunch, un tout petit profit de 1437.-frs en est sorti, mais ce fut une chouette expérience.

La buvette est toujours une bonne source de revenus, le bénéfice est de 11135.-frs donc en conclusion, continuez à beaucoup boire !

Les cotisations sont plus ou moins toutes rentrées, certaines facilement d'autres plus péniblement.

Le sponsoring est aussi un apport très important et nous vous en remercions chaleureusement.

Conclusion

Vu la situation financière plus qu'acceptable, nous avons constitué une réserve de 11000.-frs pour nos futurs projets ou futures mauvaises surprises.

Nous pouvons donc partir sereins et sur une bonne base financière pour la saison à venir.

Votre caissière, Séverine Ducrest

- c. De la Commission de Gestion :
Pauline Rime nous lit le rapport de la commission :

FC Veyron-Venoge
Rapport des vérificateurs des comptes saison 2021/2022

Conformément au mandat qui nous a été confié, les soussignés, vérificateurs des comptes du FC Veyron-Venoge ont procédé en date du 6 juillet 2022 à la vérification des comptes pour l'exercice 2021-2022, se clôturant au 30 juin 2022.

Dès lors, nous sommes en mesure d'attester que les comptes du FC Veyron-Venoge pour la période comptable 2021-2022 sont corrects.

Nous proposons en conséquence à l'Assemblée générale d'approuver ces comptes et d'en donner décharge au comité.

Les vérificateurs des comptes,

Pour la commission :

Jérôme Probst

Maxime Raemy

La Chaux, le 08.07.2022

L'assemblée accepte les comptes à l'unanimité.

5. Cotisations

Le comité propose de garder les cotisations à 320.-.

L'assemblée accepte à l'unanimité de garder les cotisations telles quelles.

6. Nominations

a. Du comité

N'ayant pas de démission au sein du comité, celui-ci se représente : Philippe Décosterd (président), Maxime Guex (vice-président), Séverine Ducrest (caissière), Simon Tavel (manifestation), Pauline Rime (responsable de planning, convocatrice) et Alexandra Von Kaenel (secrétaire). Raphael Junod (Mouton) a rejoint le comité en tant que responsable des buvettes.

Le comité est élu à l'unanimité.

b. Président :

Selon les statuts, l'élection du président n'est pas soumise aux votes de l'assemblée.

c. De la Commission de Gestion :

Jérôme Probst et Maxime Raemy continuent. Claude Cavigioli Claude se présente en lieu et place de Fabien Chappuis (sortant) et est élu par applaudissement par l'assemblée.

7. Saison 2020 / 2021 :

a. VPC :

Simon Tavel nous fait la lecture du rapport du Président du VPC.

Rapport activité VPC – Saison 2021/2022

Mesdames, Messieurs, Chers amis,

Un soir de juillet 2021, j'accueillais chez moi les Présidents du FCC, du FCVV et du FCPJ. Ils étaient unanimes à espérer que le VPC Sport ressorte de la période de COVID encore plus fort. Nous convenions que j'assurerais la Présidence, bien épaulé par un comité renouvelé de 9 personnes :

- *Oscar Cherbuin, Président*
- *Stéphane Ducrest, Caissier*
- *Pauline Rime, Secrétaire + représentant FCVV*
- *Christophe Larcheveque, Jacky Urban, Loic Dellsperger, resp. technique,*
- *Severin Perfetta, matériel*
- *Valentin Schmutz et Nicolas Fuchs, représentants FCC et FCPJ*

Fort de ces compétences et d'une grande volonté de chacun, nous nous sommes mis au travail, solidaires et décidés de faire au mieux pour le bien des juniors et du sport en général. Mais, personne ne s'imaginait tout ce que nous allions traverser...

Petit historique :

Tout semblait se mettre en place. Les entraîneurs et les effectifs étaient attribués. Le 1er tour se terminait avec de bons résultats de nos équipes et nous décidions de lancer une campagne de séduction auprès des parents et membres des 3 clubs. Bref, tout semblait aller au mieux lorsque tout à coup... nous recevions 17 démissions de juniors B et C en moins d'une semaine ;

Départ groupé pour une grande partie vers le FC Venoge, et ceci à quelques jours de devoir inscrire les équipes pour le 2ème tour.

Après un léger découragement compréhensible, le comité s'est remis au travail. Trouver des nouveaux joueurs C pour permettre

aux 10 juniors restés sur le carreau de jouer le 2^{ème} tour. Au niveau des B, nous nous trouvons sans gardien et un effectif quelque peu amputé !

Malgré cela, ces équipes ont réalisé un excellent 2^{ème} tour, ce qui a encouragé le comité à préparer la prochaine année en entamant tôt les sélections. Alors que ce travail arrivait à son terme avec la satisfaction de pouvoir proposer 2 équipes de C et une de B, voilà que de nouveaux nuages se sont amoncés sur VPC Sport.

En effet, de nouveaux départs de juniors, une insatisfaction de parents sur les choix suite aux sélections, un manque de compréhension sur le travail réalisé, une différence des attentes des clubs envers VPC et un manque d'entraîneurs, probablement lié à l'identification des membres des clubs eux-mêmes envers VPC... tout cela aura raison de notre engagement !

En effet, lors de l'Assemblée générale de VPC Sport du 9 juin 2022, les 3 Présidents, soutenu par leur comité respectif, ont décidé de travailler autrement pour assurer la formation des juniors et leur intégration dans les actifs : **plus de verticalité dans la gestion des équipes et une simplification des procédures en réintégrant les responsables techniques !**

Cela signifie que le comité de VPC Sport sera réduit dans ses activités et que certaines tâches seront reprises directement par les clubs. 3 sections juniors chapeautées par un mouvement qui reprend le même périmètre.

A l'heure des bilans, je ne peux que remercier mon comité en entier pour son engagement sans relâche et sans se ménager, même dans les pires moments, à tous les entraîneurs pour leur travail auprès des jeunes et à nos sponsors pour leur soutien !!!

Grace à ces efforts et une planification complète pour lancer la prochaine saison, nous arrivons à la pause estivale avec deux équipes supplémentaires (C et D). Nous pouvons transmettre aux comités centraux des effectifs presque complets, même si nous recherchons encore trois ou quatre entraîneurs. Les équipes sont inscrites... Alors, à vous de jouer maintenant !

Merci de votre écoute et bel été à tous

Au nom du comité de VPC Sport, Votre Président, Oscar Cherbuin

- b. Vétérans +40 :
Tout se passe bien.

- c. Seniors +30 :
Yannick lit le rapport de Christophe Wuillens :

LE BILAN DE SAISON 21-22 :

Wuillens Christophe, Coach senior +30.

Tout d'abord, nous voulons remercier le club de nous avoir accordé leur confiance durant toute cette saison.

Celle-ci reste très satisfaisante pour l'équipe fanion 😊 avec un objectif podium largement atteint. Un grand bravo à toute l'équipe...

Mais au-delà des résultats, ce qu'il faut souligner, c'est surtout la qualité de jeu développé, avec un système de jeux qui n'a pas été facile à mettre en place. Notre camp de préparation à Barcelone, nous a permis d'être prêt physiquement, nous avons pu faire la différence dans certains moments cruciaux...

La saison commença avec match de coupe très compliqués. Nous nous sommes directement reconnectés sur le championnat avec un très bon tour (18 points sur 27 possibles). L'équipe pouvait partir fièrement en vacances...

Malgré quelques départs de nos cadres, pendant la trêve hivernale, nous avons effectué un bon mercato, avec l'arrivée de stars internationales et de la très bonne intégration de plusieurs jeunes joueurs du club.

On peut qualifier un deuxième tour comme légèrement frustrante, (12 points sur 27). L'équipe préfère se satisfaire du minimum... 😊

Je souhaite féliciter notre capitaine, Fabrizio, avec ses vingt réalisations. (Il souhaitait que je le mentionne dans mon bilan fin de saison).

Merci au comité pour votre travail effectué durant toute cette saison.

Longue vie au FC. VV

Pipo

- d. 2^{ème} équipe :
Antoine Pasche nous lit son rapport :

C'est avec confiance et une volonté d'être un peu moins sous pression au niveau du classement que nous avons commencé le premier tour.

Malheureusement, il n'en sera rien puisque celui-ci fût compliqué par manque d'automatisme, de chance et d'un gardien. C'est donc en bout de course que

nous arrivons à Noël en position de relégable et avec un moral dans les chaussettes. Une fois les fêtes, bourgeois et autres repas passés nous repartons dans ce deuxième tour avec un seul objectif retrouver du plaisir et ne plus penser au classement. Je ne serai dire si c'est l'hygiène de vie durant les fêtes ou cette nouvelle résolution mais ce deuxième tour fût comme nous l'avions décidé magnifique. Beaucoup de présence, de bouffes et de sourires et même un gardien. C'est donc grâce à cette dynamique que nous avons réussi à prendre 10 points sur le second tour dont 2 victoires fleuve et nous sauver grâce au fairplay qui plus est. Quel plaisir d'avoir pu entraîner cette équipe un grand merci aux joueurs pour leur patience leur dévouement et leur respect vous êtes le luxe ! Vive Veyron-Venoge et longue vie à la deux ! Amicalement Antoine

e. 1^{er} équipe :

Laurent Dupuis nous lit son rapport :

Philippe remercie Laurent pour tout le travail qu'il a effectué au sein du FC VV.

Mesdames, Messieurs et membres du FC Veyron-Venoge,

Je vais commencer mon discours en félicitant la II pour son maintien en 4^{ème} ligue, en remerciant tous les joueurs de II et des vétérans qui sont venus nous aider tout au long de cette année, les entraîneurs par leurs téléphones, whatsapp....et j'en oublie pour essayer de nous maintenir en 3^{ème} ligue.

Je remercie Maxime et Yannick pour m'avoir épaulé par téléphone ou par message tout au long de cette saison afin que nous puissions être un nombre suffisant au match le samedi ou le dimanche.

Merci à Pascal pour ton aide, ton écoute, tes idées afin de trouver la meilleure solution pour faire progresser l'équipe.

Merci au comité et toutes les personnes qui gravitent autour du club pour la bonne marche d'une société sportive, défi qui devient de plus en plus difficile.

Sportivement parlant : malheureusement nous terminons notre saison par une relégation, et vu que je suis de nature positive, c'est peut-être un mal pour un bien. Je sais que vous allez tout mettre en œuvre pour faire une très bonne saison 2022 – 2023.

Vous avez démontré que vous avez des qualités footballistiques, du respect envers vous, de la camaraderie, de la bonne humeur et surtout l'envie de progresser pour faire avancer l'équipe.

Si vous mettez tout ça dans un checker, que vous le secouez pour bien mélanger tous les ingrédients, ça va vous permettre d'être très forts la saison prochaine

pour atteindre le haut du classement et peut-être des finales et une promotion au bout.

Pour terminer, tout au long de ma carrière d'entraîneur, j'ai côtoyé beaucoup de joueurs et de clubs et vous faites partie du haut du pavé. J'ai eu beaucoup de plaisir à vous côtoyer et ça m'a permis de découvrir le roulé à Denner.

Bonne chance à tous, jeunes et entraîneurs car je sais que vous allez tout faire pour atteindre cet objectif ambitieux.

Merci de votre écoute, excellent été et de très bonnes vacances à tous.

Laurent Dupuis

8. Saison 2022 / 2023 :

Seniors : pas beaucoup de changement. Christophe va lever le pied du fait qu'il est devenu depuis 2 jours papa pour la deuxième fois. Fabrizio et Lucas Rochat vont le soutenir.

1^{ère} équipe :

4^{ème} ligue avec Pascal Bordet et Antoine. 20 et 22 joueurs moins les quelques vieux. Arrivées de Théo Oppliger, Loic Braissant, Kevin Collin et 5-6 jeunes de l'ancienne 2. Au goal Jonathan Rohrbach. Loic Devenoge a quitté le club après 6 mois.

2^{ème} équipe :

En 5^{ème} ligue : Source d'inquiétude, il s'agit d'un gros chantier. Pour donner suite à une discussion avec les joueurs, l'équipe restante a été administrativement reléguée en 5^{ème} ligue, là où elle convient le mieux aux joueurs. Elle sera soutenue par les deux autres équipes d'actif, il y a encore un noyau de joueurs à davantage développer. Malgré toutes les recherches, il n'a pas été possible d'en trouver à ce jour.

Le comité a eu souci de perdre une équipe d'actif. Recherche de joueurs. Il manque toujours un gardien ainsi que des entraîneurs, malgré les recherches de Maxime Guex et Yannick Heim.

Yannick arrête sur l'aspect sportif, Maxime reprend le relais.

Juniors :

Un grand groupe de joueurs sont arrivés ce qui a nettement augmenté pour les équipes G et F.

9. Calendrier :

09.09.2022 à la grande salle de Cuarnens (midi) : Repas de soutien professionnel.

19.11.2022 à la grande salle de Cuarnens (le soir) : repas familial.

10. Propositions individuelles et communications diverses :

- Infrastructure : Le PA COM de l'Isle étant passé, ça bouge. La commune a reçu un rapport de 12 pages du Canton. Il autorise de conserver la buvette mais en contrepartie nous devrions supprimer le terrain et l'éclairage du terrain no2. Les négociations sont en cours entre la commune (le FC) et l'Etat.
- La Chaux : on doit rendre un rapport pour les finances. Il est fini et doit être remis à la commune pour approbation (comptes saison 19/20).
- Claudy Rosat annonce son arrêt au niveau des actifs mais reste en tant que membre passif.

Un tonnerre d'applaudissement est fait par l'assemblée.

L'assemblée est levée à 20h44.

Président :
Philippe Décosterd

Secrétaire :
Alexandra Von Kaenel